

Fiel a su compromiso con las necesidades de la infancia con discapacidad

Fundación Solidaridad Carrefour dona dos vehículos a APTACAN para el fomento de la autonomía de la infancia con autismo de Cantabria

- Se trata de dos vehículos escolares que facilitarán el acceso de niños/as y jóvenes con autismo de Cantabria al servicio de atención terapéutica integral que ofrece la entidad.
- Una donación que viene a reforzar las aportaciones realizadas por Fundación Solidaridad Carrefour a lo largo de los últimos años a favor de las personas con autismo, con especial atención a las necesidades de la infancia, por valor de más de 2,2 millones de euros.
- La puesta en valor de esta aportación, que ha tenido lugar en Carrefour ALISAL, ha contado con la presencia, entre otros del presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla; el concejal de servicios sociales del ayuntamiento de Santander, Alvaro Lavín; el director de APTACAN, Alberto Baliñas y la directora de Fundación Solidaridad Carrefour, María Cid.

Santander, 15 de diciembre de 2022.- Fieles a su compromiso con las necesidades de la infancia con discapacidad, **Fundación Solidaridad Carrefour celebra la donación de dos vehículos escolares a APTACAN Autismo Cantabria a favor de la infancia con Trastorno del Espectro del Autismo (TEA) de toda la Comunidad Autónoma.**

Hablamos de unos recursos que facilitarán el **traslado de 127 menores de Cantabria con grandes necesidades de apoyo, especialmente de zonas rurales, al servicio de atención terapéutica integral que ofrece la entidad.** Sin duda unos recursos de vital necesidad a la hora de favorecer el acceso de estos menores a bienes y servicios en clave de igualdad. También de cara a **evitar posibles situaciones de aislamiento** derivadas de la falta de transporte adaptado.

Un paso más que viene a reforzar el apoyo prestado por Carrefour y su Fundación a las personas con discapacidad y más concretamente a las personas con autismo a lo largo de estos más de 20 años.

Un compromiso materializado, entre otros, a través de la puesta en marcha de diferentes iniciativas sociales, como 'Súbete al Carro por el Autismo', desarrollada junto a Fundación Reina Sofía y Autismo España. **Iniciativas que junto a otros programas sociales han dado como fruto la donación más de 2,2 millones de euros a lo largo de esos años a favor de las personas con TEA.**

Fondos que han sido destinados, a través de Autismo España y sus respectivas entidades sociales, a la mejora de la calidad de vida de las personas con trastorno del espectro del autismo, con especial atención a las necesidades de la infancia.

Iniciativas, dirigidas a favorecer la inclusión social de las personas con TEA, que la compañía ha puesto en marcha de manera complementaria a otras intervenciones como la HORA SILENCIOSA, una iniciativa de reducción estimular, implementada en todos los hipermercados y supermercados Carrefour Market que ha sido promovida por Fundación Solidaridad Carrefour de la mano de Autismo España y Fundación Reina Sofía que nace con el objetivo de favorecer la inclusión social y la participación activa de las personas con TEA e hipersensibilidad sensorial en actividades del día a día.

El acto de entrega de estos dos vehículos, que ha tenido lugar en el hipermercado Carrefour EL ALISAL (Cantabria) contó con la presencia, entre otros/as, del presidente de Cantabria, **Miguel Ángel Revilla**; el concejal de servicios sociales del ayuntamiento de Santander, **Alvaro Lavín**; el director de APTACAN, **Alberto Baliñas** y de la directora de Fundación Solidaridad Carrefour, **María Cid**. También del director de Carrefour El Alisal, **Luis Miguel Concha** y del director de Fundación Solidaridad Carrefour para Cantabria, **Antonio López**. Todos/as ellos, acompañados de un nutrido de colaboradores y embajadores de dicha Fundación.

APTACAN

[APTACAN Autismo Cantabria](#) es una asociación creada en 2003, sin ánimo de lucro y declarada de Utilidad Pública, cuyo principal objetivo es la plena integración de las personas con Autismo de Cantabria. Para lograr este objetivo se realizan actuaciones en los diferentes ámbitos que afectan al desarrollo de las personas con autismo; educación, sanidad, familia, sociedad, trabajo...

Fundación Solidaridad Carrefour

Coordina todos los programas que desarrolla Carrefour en materia de acción social en España. Apoya especialmente proyectos en beneficio de la infancia con discapacidad o en exclusión social, principalmente en materia de salud, nutrición y educación. Ayuda a las personas en situación de vulnerabilidad e interviene en operaciones de emergencia en España. Igualmente, promueve la integración laboral de personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social, al tiempo que fomenta la participación activa de colaboradores, clientes y proveedores del Grupo en las diferentes iniciativas sociales.

Contacto:

ILUNION Comunicación Social.

Rocío Barrie: 671 78 06 15 rbarrie@ilunion.com

Blanca Lázaro: 603 53 57 37 blazaro@ilunion.com

Comunicación externa de Carrefour: 91 333 12 40 / 59 prensa.es@carrefour.com

Comunicación APTACAN: NINO 610305989